

DUO D'ENTREPRISES LOCALES EN FINALE RÉGIONALE

Gala montréalais du Défi OSEntreprendre

McMasterville, le 14 mai 2024 – La MRC de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est fière des deux entreprises du territoire en nomination au Gala de la Montérégie, le 25 avril dernier, pour le Défi OSEntreprendre. L'équipe du soutien aux entreprises de la MRCVR félicite le travail des quatre entrepreneur(e)s et souligne la qualité des dossiers des deux entreprises représentant la vallée du Richelieu dans le volet Création d'entreprise.

Finalistes régionaux | Création d'entreprise

Services aux entreprises : Aquadrone

Julien Carrier et Johannine Boucher | Saint-Basile-le-Grand

Aquadrone offre une solution d'inspection et d'intervention de structures à l'aide de drones sous-marins (ROV). Disposant d'éclairages LED puissants, de caméra couleur haute résolution et d'un retour vidéo live, le ROV permet à l'opérateur d'avoir une vision instantanée des prises de vue sous-marine.

Innovations Technologie et technique : Dentoflow

Andréanne Leblanc et Anthony Pugliese | Mont-Saint-Hilaire

Dentoflow transforme l'avenir de la dentisterie en unifiant une communauté de professionnel(le)s engagé(e)s via une plateforme centralisée, en simplifiant le processus de recherche et d'achat, et en rassemblant à un endroit les formations existantes dans le milieu de la dentisterie.

EN LICE POUR LA FINALE NATIONALE

L'entreprise Dentoflow de Mont-Saint-Hilaire est la lauréate de la Montérégie dans la catégorie Innovations Technologie et technique. De plus, Dentoflow a reçu le prix coup de cœur Flexipreneur (bourse 500 \$) et le prix coup de cœur du scientifique en chef (500 \$). Andréanne Leblanc et Anthony Pugliese se rendront à Québec le 12 juin prochain, pour assister au dévoilement des lauréats nationaux du Défi OSEntreprendre 2024.

« Bravo aux deux entreprises ayant compétitionné au niveau régional. Quelle fierté de voir de nouvelles pousses entrepreneuriales reconnues sur le territoire. Ça prend non seulement d'excellentes idées, mais surtout beaucoup d'efforts, de persévérance et de courage pour se lancer. Félicitations à Andréanne Leblanc et Anthony Pugliese de Dentoflow. C'est tout un honneur pour la MRCVR que vous représentiez la vallée du Richelieu au niveau du Québec ! Bonne chance. »

Marilyn Nadeau, préfète de la MRCVR et mairesse de la Municipalité de Saint-Jean-Baptiste

Le Défi OSEntreprendre contribue à bâtir un Québec fier, innovant, engagé et prospère, en mettant en lumière les initiatives entrepreneuriales en trois étapes évolutives : locale, régionale et nationale. De concert avec toutes et tous les partenaires du Défi OSEntreprendre, la MRCVR encourage et fait rayonner les initiatives entrepreneuriales de la région, en collaboration avec la Chambre de commerce et d'industrie Vallée-du-Richelieu (CCIVR).

À PROPOS DE LA MRCVR

La Municipalité régionale de comté de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est un organisme municipal à portée régionale qui regroupe les municipalités et les villes de la vallée du Richelieu, soit : Beloeil, Carignan, Chambly, McMasterville, Mont-Saint-Hilaire, Otterburn Park, Saint-Antoine-sur-Richelieu, Saint-Basile-le-Grand, Saint-Charles-sur-Richelieu, Saint-Denis-sur-Richelieu, Saint-Jean-Baptiste, Saint-Marc-sur-Richelieu et Saint-Mathieu-de-Beloeil. Son mandat est d'exercer les pouvoirs et les responsabilités que lui confèrent la *Loi sur l'aménagement et l'urbanisme* (LAU) ainsi que le *Code municipal du Québec*. Couvrant un territoire d'approximativement 134 000 habitant(e)s, l'organisation interagit au niveau de l'aménagement du territoire et de la mobilité, du développement agricole, culturel, économique, social et touristique, de la sécurité incendie, des cours d'eau et des matières résiduelles. La MRCVR assume également la responsabilité de certains mandats que lui confèrent ses municipalités et villes ainsi que divers organismes partenaires.

– 30 –

Source et renseignements :

Anh-Thu Tran, conseillère en communication
450 464-0339, poste 2120 | communications@mrcvr.ca